

## LE MINISTRE DE L'ÉDUCATION ET DE L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR DU QUÉBEC EN VISITE À L'ORDRE

L'Ordre a reçu la visite du ministre de l'Éducation et de l'Enseignement supérieur du Québec, Monsieur Jean-François Roberge, qui s'y est entretenu avec la Table des ordres en éducation le 28 juin dernier. Cette rencontre nous a permis de discuter de certains enjeux dans le réseau scolaire tels que l'apport des services professionnels à la réussite de tous les enfants, l'importance des services de proximité ainsi que l'accompagnement à long terme des élèves HDAA. Nous avons aussi échangé sur l'intervention précoce et le fait qu'elle devrait pouvoir se déployer à tout âge selon son objectif. Le ministre Roberge nous considère comme des collaborateurs essentiels et des pistes de travaux sont identifiées.



Ordre des orthophonistes  
et audiologistes du Québec